

La vocación, el principal criterio para elegir carrera - El Mundo - 08/05/2019

LA VOCACIÓN, EL PRINCIPAL CRITERIO PARA ELEGIR CARRERA

Por vocación. Los estudiantes españoles de Bachillerato no tienen dudas: a la hora de continuar con sus estudios se decantan por aquellas profesiones que les apasionan. Más de la mitad (un 52%) antepone sus preferencias a las posibles salidas laborales de su futura profesión, según datos del estudio de Unitour en España, realizado entre los meses de octubre de 2018 a febrero de 2019 en 24 ciudades españolas con una muestra de más de 17.000 jóvenes.

Este año, las titulaciones que más interesan son las de la rama de Ciencias Sociales, Jurídicas y Educación. A un tercio de los alumnos entrevistados les gustaría cursar un

grado relacionado con esta área. Mientras que el 27% prefiere un título de Ciencias de la Salud, un 18% una Ingeniería o Arquitectura, un 14% alguna carrera de Artes y Humanidades y sólo un 8% de los preuniversitarios entrevistados se matricularía en un título de Ciencias Experimentales.

Con estos gustos, y teniendo en cuenta los últimos datos del Ministerio de Educación y Formación Profesional y del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, en el presente curso los grados más demandados en universidades públicas presenciales son Medicina (con 43.478 solicitudes), Enfermería (26.253), ADE (25.503), Derecho (22.137) y Magisterio de Educación Primaria (con 19.620 peticiones).

Aunque no todos lograrán plaza en la carrera deseada al menos en el sistema público, puesto que exige una nota de corte para acceder a los estudios. Un ejemplo: sólo pueden matricularse en Medicina los 5.746 alumnos más

aplicados. Es decir, los que mejor nota alcanzan de los 43.478 aspirantes que querrían hacerlo.

Y mejor que la Facultad esté cerca de casa. A la mitad de los bachilleres le gustaría estudiar en su propia provincia o comunidad autónoma, mientras que un 36% cursaría el grado fuera de su región y un 13% tiene pensado irse al extranjero para continuar su formación. A la hora de trabajar, también quieren quedarse en España (más del 50% prefiere vivir en su país, cifra que ha aumentado respecto a datos de esta misma encuesta realizada en ediciones anteriores).

Los preuniversitarios estudian en base a sus ideales, pero no olvidan el futuro. Para asegurarse unos ingresos mensuales, una vez terminado el grado, casi uno de cada cuatro españoles intentaría ser funcionario. Según el citado informe de la consultora Círculo de Formación, que organiza el Salón de Orientación Universitaria Unitour desde hace 13 años, cada vez más jóvenes quieren que su sueldo dependa de la Administración Pública. El mismo porcentaje prefiere no tener jefe y optaría por emprender su propio negocio.



UNIVERSIDAD DE NAVARRA



UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID